



新型コロナウイルス感染症が
終息したら、是非宮崎県へお
越しください(^_^)-☆

★キャンプ真っ只中!

2月も中旬に差し掛かりましたが、宮崎県ではプロ野球7球団、Jリーグ17チームが春季キャンプを行っています。

例年であれば、多くのファンが選手を間近で見たり、会場の雰囲気を楽しんだり、グッズを買ったりするために来県していただき、陽気だけでなく活気も上がる時期なのですが…

ご存知のとおり、今春は新型コロナウイルス感染防止のため、国の緊急事態宣言期間中(1月7日～3月7日)は無観客でのキャンプ実施となっています。



もちろん、選手に写真撮影やサイン、握手を求める行為やキャンプ施設や宿泊施設、空港などで選手の出入りを待つ行為も控えるようになっています。



報道等で見ると、これからは紅白戦などの実戦モードに入っていく益々レギュラー争いが激化していくため、キャンプ 자체は盛り上がりっていくこと間違いないしなじょうが…

やはり直接観れないのは残念(^_^\n)

例年だとコンビニなどに置いてある、選手名鑑付きのパンフレットがないのもさびしげですが、ここはグッと我慢して各々で公式配信されている情報等でお気に入りの球団やチームを応援しつつ、春の開幕を楽しみに待ちましょう(^_^\n)-☆